

## 2000 Euro für soziale Einrichtungen



Seit 2008 übergibt Wolfgang Kahn schon traditionell am Nikolaustag in Anwesenheit von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider eine für soziale Zwecke gedachte Spende. Darüber freuen konnten sich die fünf Mutterstadter Kindergärten über jeweils 400,- Euro, die die Leiter v.l. Uwe Träger vom Prot. Kindergarten 1, Bianca Bello (St. Medardus), Julia Arz (Am Alten Damm), Michaela Horlacher (Haus des Kindes) und Isabell Brech (KiGa 2) entgegen nehmen durften (noch auf dem Bild Wolfgang Kahn 3.v.l. und Bürgermeister Hans-Dieter Schneider re.). So kamen in den letzten Jahren insgesamt 15950,- Euro zusammen. Diese stolze Summe ist Kahns ehrenamtlichem Engagement im Waldhäus'l zu verdanken. Dieses bewirtschaftet er mit Getränken in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von 14 bis 18 Uhr. Bürgermeister Schneider wünschte ihm ein langes gesundes Leben, nicht allein nur für die Arbeit im Waldhäus'l. Die großzügige Spende wird im Großen und Ganzen in den Kindergärten für Neuanschaffungen verwendet, die im Normalfall nicht im Budget enthalten sind. Mit kleinen selbst gebastelten Geschenken bedankten sich die Vertreter der Kindergärten. Wolfgang Kahn nutzte die Gelegenheit nochmals darauf hinzuweisen, dass die Hundebesitzer ihre Hunde erst im Wald ihre Geschäfte verrichten lassen, anstatt direkt am "Häus'l und noch schlimmer am Kinderspielplatz.

*(Amtsblatt vom 17. Dezember 2015)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*